

jeudi, 16 juillet 2015 05:17

Victoire nucléaire iranienne et l'isolement accru d'Israël



IRIB-Les critiques cyniques de Benyamin Netanyahu, Premier ministre israélien aux résultats des pourparlers nucléaires entre l'Iran et les 5+1 montrant l'extrême inquiétude et colère des autorités de Tel-Aviv de l'échec de leurs tentatives multiples pour faire échouer ces négociations, ont même suscité les protestations des puissances pro-israéliennes. L'isolement accru du régime sioniste sur la scène internationale en raison de la diplomatie réussie de la RII sur le plan nucléaire ont vivement mis en colère les autorités israéliennes. Les propos offensants de ces derniers sur les résultats de ces pourparlers mettent à grand jour le manque d'étiquette et de bienséance chez les responsables israéliens. Benyamin Netanyahu, Premier ministre israélien, mettant en avant des allégations infondées, a déclaré que l'accord de Vienne était un mauvais accord et que l'Occident était pris au piège des sourires de l'Iran. Parlant aux journalistes, il a ajouté que l'accord nucléaire avec l'Iran était une grande erreur historique, prétendant que ce succès permettrait à l'Iran de poursuivre son chemin vers l'arme atomique. Les prises de positions de Netanyahu ont suscité les vives réactions des autorités occidentales. Frank Walter Steinmeier, chef de la diplomatie allemande fustigeant la position israélienne a estimé que cet accord était un accord responsable et qu'Israël ne devait pas le critiquer de manière impolie, immature et effrontée. Après la réitération des accusations infondées de Netanyahu contre l'Iran et l'accord de Vienne, la chaîne 2 de télévision israélienne citant un responsable israélien de haut rang a annoncé que personne n'accordait de l'importance aux propos de Netanyahu. L'un des motifs de l'opposition d'Israël à cet accord c'est que ce dernier reconnaît officiellement le droit de l'Iran aux activités nucléaires pacifiques sur le plan international. Les accusations israéliennes contre les activités nucléaires de l'Iran interviennent au moment où ces activités sont transparentes et pacifiques et ce caractère pacifique a été confirmé par l'AIEA et l'accord de Vienne. Ce alors que de l'aveu même de l'Occident, le régime sioniste mène depuis quelques décennies des activités nucléaires militaires. Le stockage de plus de 300 bombes et ogives nucléaires par ce régime en Palestine occupée est une menace non seulement pour la région mais pour toute la planète. Les acquis nucléaires iraniens dus aux pourparlers avec le groupe 5+A ont

non seulement isolé internationalement Israël mais ont aussi approfondi les divergences entre les autorités israéliennes, à tel point que certaines d'entre elles ont appelé à la démission de Netanyahu.